



URGENCE : AGISSONS AVANT LA RUPTURE

Le 28 mars 2024

À maintes reprises, nos cris d'alarme ont retenti, La situation se détériore à vue d'œil au sein de notre centre de détention...

Un état de DÉSAGRÉGATION omniprésent. Malgré les appels à l'aide des agents, malgré les heures supplémentaires qui s'accumulent, la situation de DÉSAGRÉGATION devient de plus en plus catastrophique :

Les nuits à 9 voir 8 au lieu de 10 sont devenues monnaie courante.

Des postes non couverts en service de jour (Bâtiment B à 4 au lieu de 5 minimum, des feuilles d'appels ressemblant plus à un gruyère qu'à de véritables outils de suivi...) alors que la fatigue s'accumule, que la tension en détention atteint des sommets, la réponse apportée... **le NÉANT**.

Une **MACHETTE** artisanale découverte, aucune fouille effectuée, pourquoi se donner la peine ????

Un changement sur l'entrée du linge parloir sans en informer la population pénale, conséquence... un **refus de réintégrer** de deux ailes d'un étage !!! Solution, la grande **MUETTE** !

Une COUPURE ÉLECTRIQUE DANS UN BÂTIMENT, aucune réaction, laissons tout fonctionner comme si de rien n'était, malgré des étages dans le noir absolu, des caméras déconnectées et un système MOTOROLA capricieux. À UZERCHE, il semble que jamais rien ne se passe ...

Auriez-vous déjà oublié les incidents passés ? Mieux vaut prévenir que **GUÉRIR** !!!

Vous vous obstinez à faire les autruches, malgré que cela ne nous déplaie pour certains, sachez que cette pratique aura des conséquences sur notre établissement !! Depuis un certain temps, vous êtes rentré dans un système de manipulation et de mensonge envers et contre vos agents !!!

Des agents, pour qui nous vous rappelons ont majoritairement explosés les heures supplémentaires l'an passé faisant preuve de professionnalisme.